由利本荘市立尾崎小学校 学校だより

# おざきっ

令和4年度 第5号 令和4年5月23日 発行 校長

## 大運動会開催!~心を一つに 仲間と協力 あきらめないで 全力勝負~

5月15日(日)、澄み切った五月晴れの下、運動会が開催されました。今年度は、4月中旬から学年閉鎖が続いたため、応援合戦が6年生のみになったり、練習不足だったりした面がありましたが、子どもたちは、「よっちょれ」や一般走、リレーなどに全力で挑んでくれ、感動の運動会となりました。保護者の皆様には、たくさんの応援や温かい拍手をいただき、心より感謝申し上げます。閉会式での晴れ晴れとした子どもたちの笑顔がとても印象的でした。 た。



【結果】 ○1年玉入れ ○応援合戦

1位:赤組 2位:緑組 3位:黄組 4位:青組 最優秀賞「声だけでなく目でも楽しませてくれたで賞」: 黄組 優秀賞「世代をこえて楽しませてくれたで賞」: 赤組 優秀賞「いろんなエールで気持ちよくしてくれたで賞」: 青組 1位:赤組(462点) 2位青組(429点) 3位黄組

○色別総合 3位黄組(424点) 広がれ!あいさつの輪!!~小中合同あいさつ運動

5月13日(金)7:20頃から、御門交差点付近で、 本荘南中学校生徒会と本校児童会の代表による合同あいさ つ運動が行われました。歩道を歩いている小中学生や地域の方々に大きな声で「おはようございます」とさわやかな あいさつを行うことができました。このあいさつの輪が、 学校から地域へと広がってくれることを期待しておりま

また、本校玄関前では、この日も含め、毎朝、児童会の 計画委員があいさつ運動を行っております。元気なあいさ つの声を学校中に響かせてくれております。いつもありが とうございます。

3年生自転車教室より

5月11日(水)、晴天の下、グラウンドで3年生の自 転車教室が開催されました。当日は、由利本荘警察署の方 から自転車に乗るときのポイントなどをご指導いただき、 さっそく、特設コースで技能訓練を行いました。子どもた ちは、交通ルールを守りながら、安全に乗ることができま した。早く乗りたいと、ワクワクしている子どもたちです 実際に自転車に乗る際は、ふらついたり、転んだりす ることのないよう、運転技術を確認してから乗るようご指 導ください。





#### おざきつ子のがんばり!~おめでとう

5月22日(日)カダーレを会場に、「バン ドフェスタ2022」が開催され、本校吹奏 楽部が、演奏を行いました。曲は、「となりの トトロ」と「オーメンズ・オブ・ラブ」の2 曲です。今年初めての演奏ということで、少 し緊張気味だったようですが、きれいな音色 を響かせておりました。また、ソロパートの部分でも堂々と演奏し、観客席から大きな拍 手をいただいておりました。

この後も、校内での演奏や各種コンクール での演奏が控えておりますので、ますますい い演奏ができるよう、練習に励んでほしいも のです。

平沢野球スポーツ少年団交流野球大会

勝

優

(R4. 4. 29)



### 入賞おめでとう

2年竹組の三浦\*\*さんが所属するダンス チーム「BRASH」が、4月2日(土)に 開催された「LLダンスコンテスト2021series オンラインFINALU-12チーム部門」 において、審査員特別賞(chika賞)を受賞 しております。

また、5月5日 (木) に開催され た「ドリームライ ブグランドファイ ナル全国決勝大会 ドリームチームU -10部門」で第 3位に輝いており



#### (優勝旗を手にし、次の活躍を誓っておりました。)

